

En Pichucalco

Coinciden Gobierno Electo, UNACH y Productores del Campo en trabajo conjunto en favor de Chiapas

- Encabezan rector Jaime Valls Esponda y Juan Carlos Gómez Aranda el Foro de Educación para el Desarrollo Agropecuario.

Pichucalco Chiapas.- Con la participación del Equipo de Transición del Gobernador Electo, Manuel Velasco Coello, encabezado por Juan Carlos Gómez Aranda, funcionarios estatales, presidentes municipales, legisladores locales y productores de la región, el rector de la Universidad Autónoma de Chiapas Jaime Valls Esponda inauguró los trabajos del Foro de Educación para el Desarrollo Agropecuario.

En el acto que se realizó en las instalaciones de la Asociación Ganadera Local, señaló que con este evento, donde serán escuchadas y analizadas todas las voces, se da seguimiento al convenio firmado con el Equipo de Transición del Gobernador Electo, con miras a que se integren al Plan de Gobierno 2012-2018, Chiapas Sustentable.

Acompañado del presidente Municipal, Ricardo Cruz Kerlegand, abundó que este foro se suma a los que se vienen realizando desde hace más de un año en distintos puntos del estado en diversas áreas, tocando en esta ocasión la temática del ganado bovino.

Al dirigirse a los presentes, resaltó que en apego a sus programas de vinculación y como una institución socialmente responsable, la Universidad creará un Centro Regional de Investigación Agropecuaria (CRIA), el cual trabajará para conciliar la conservación de la biodiversidad con la producción agropecuaria y el desarrollo de esta zona de Chiapas.

Luego de señalar que de manera conjunta con los productores de la región y autoridades locales se proyecta la instauración en el municipio de un Laboratorio de Análisis Clínicos en materia zoonosanitaria, subrayó que para el segundo semestre del 2013 se abrirán las carreras de Agronegocios y Veterinaria en el Campus de este municipio.

Asimismo, el rector Valls Esponda ponderó los importantes avances que el estado ha tenido en esta materia en los últimos años durante la administración del gobernador Juan Sabines Guerrero, además de atender los rezagos sociales y económicos de Chiapas.

Finalmente, invitó a los productores a fortalecer los lazos de vinculación y comunicación, "Este proyecto para la conformación del Plan de Gobierno 2012-2018, nos involucra a todos en tareas precisas, objetivos y compromisos que asumimos en beneficio de ustedes y del desarrollo de Chiapas".

Por su parte, el coordinador del Equipo de Transición del Gobernador Electo, Manuel Velasco Coello, Juan Carlos Gómez Aranda expuso que la Universidad es una institución que está arraigada en todas las regiones de Chiapas, que tiene la sabiduría del conocimiento y concentra la inteligencia propositiva del estado.

"De ahí la idea del Gobernador Electo Manuel Velasco Coello de que firmáramos este convenio con la UNACH, creemos que esto le da seriedad, rumbo y orden, y va a salir un Plan de Gobierno que va a marcar directrices de los próximos años de Chiapas", puntualizó.

En tanto, el presidente de Pichucalco, Ricardo Cruz Kerlegand reconoció la pronta respuesta de la Universidad para atender a los ciudadanos y productores de la región, quienes con su presencia demuestran su interés en el desarrollo de sus municipios y de la educación.

De igual forma, el presidente de la Asociación Ganadera Local, Francisco Sarabia Suárez manifestó el compromiso del gremio de trabajar de manera conjunta con la Universidad y el próximo gobierno a fin de desarrollar proyectos que favorezcan el desarrollo de la entidad.

En el evento estuvieron presentes los presidentes municipales de Juárez y Ostucán, Oscar Serra Cantoral y Avercio Hernández Torres, respectivamente, el diputado local, Miguel Arturo Ramírez López, el subsecretario de Gobierno de la Región VIII, Alan Enrique Asseburg Archila, productores de distintos municipios, directivos de la UNACH, así como alumnos de nivel medio superior de lugares vecinos.